

### Memo

Alle Karten werden gut gemischt und mit der Bildseite nach unten auf dem Tisch ausgelegt. Es wird ein Startspieler bestimmt, der das Spiel beginnt. Anschließend wird im Uhrzeigersinn gespielt.

Der erste Spieler darf zwei der verdeckt liegenden Karten aufdecken. Sind die beiden aufgedeckten Karten identisch oder bilden ein Pärchen, nimmt er sie an sich und legt sie vor sich aus. Er darf nun weitere 2 Karten aufdecken. Passen die Karten nicht zusammen, müssen sie wieder umgedreht werden. Der nächste Spieler ist an der Reihe. Gespielt wird bis alle Kartenpaare entdeckt wurden.

Wer am Ende die meisten Paare gesammelt hat, hat gewonnen.